

Das Schulfest 2004

Am 2. Juli 2004 war es wieder einmal soweit - das WIKU-Schulfest fiel ins Wasser! Wie im Vorjahr regnete es den ganzen Tag, an eine Veranstaltung im Freien war nicht zu denken. Also wurden die Sportveranstaltungen in die Turnsäle verlegt und alle, die etwas zu bieten hatten, bauten ihre Stände im Schulgebäude auf. Es war erstaunlich, wie viel unter diesen Umständen geboten wurde – geboten werden konnte. Es gab fremdsprachige Sketches, Fotorepräsentationen, literarische Kalender, einen Bioquiz und Glückshafen, Musica Latina, ein Physiklabor, ein Schmuckatelier und vieles mehr.

Auch der WIKU-AbsolventInnenverein hatte wieder einen eigenen Stand und bot eine Ananasbowle zum Verkauf – der Erfolg war großartig. Nach drei Stunden mussten wir schließen, da die Bowle – obwohl sie mehrmals neu angesetzt wurde – zu diesem Zeitpunkt restlos ausverkauft war! Die Einnahmen von € 146,50 werden – abzüglich der Kosten der "Rohmaterialien" – wie immer zur Unterstützung von Schulprojekten dem WIKU zur Verfügung gestellt.

(16./Oktober 2004)